
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 05.02.2020. 

 

4.3 Anfragen und Anregungen 
Guntram Löffler fragt an, wie der aktuelle Sachstand der Verhandlungen mit dem Kreis bezüglich der K738 
ist. 
 
Thomas Pauli antwortet, dass ein schriftlicher Antrag gestellt wurde. 

 




